
Protokoll der öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates vom 24.05.2022 
 

Tagesordnung, öffentlicher Teil 

I. Öffentlicher Teil  

1. Fragen der Einwohner 

2. Beratung und Beschlussfassung über Friedhofsangelegenheiten 

3. Beratung über eine mögliche Straßenlaterne am Wimpfener Weg 

4. Informationen, Anregungen, Verschiedenes 

zu Punkt 1  

Ein Bürger erkundigt sich weshalb die geplante Kanalbefahrung nicht Thema der Ort-

schaftsratssitzung ist sondern nur auf der Tagesordnung des Gemeinderates behandelt wurde. 

Ortsvorsteher Erhard Geörg informiert, dass es sich bei dieser Maßnahme um eine Pflicht-

maßnahme handelt die alle 10 Jahre durchgeführt werden muss und die deshalb nur auf die 

Tagesordnung des Gemeinderat aufgenommen wurde. In der Gemeinderatssitzung wurde über 

den Abschluss eines Ingenieurvertrags Beschluss gefasst. 

zu Punkt 2 

 

Ortsvorsteher Geörg sowie die Mitglieder des Ortschaftsrates beraten über notwendige 

Maßnahmen auf dem Friedhof Kälbertshausen. Folgende Maßnahmen sollen umgesetzt werden: 
 

• Planung der Erweiterung der zukünftigen Tiefgrabfelder 

• Teilinstandsetzung des Zaunes. Dieser soll auch gleich an der Nordseite nach 

Norden versetzt werden aufgrund der zukünftigen Parkplatzplanung. 

• Erweiterung der Parkplatzplanung — 4 Reihen mit 2 zentralen Zufahrten. 1 Zufahrt mit 

2 Reihen soll so schnell wie möglich in Angriff genommen werden. Baumpflanzungen 

als Begrenzung von sich stoßenden Parkplatzreihen. 

• Verbesserung der Beschilderung auf dem Bestattungsfeld unter Bäumen z. B. ein 

Schild aus Holz. 

• Neuer Platz für die Grabumrahmungen aus Holz hinter den großen Containern. 

• Ablage von Gegenständen an der Stelle (Bestattung unter Bäumen) nicht gestattet.  

• Wenn der Platz unter der Kiefer mit Urnen belegt ist, soll an den Bäumen neben der 

Friedhofsmauer weiter gemacht werden damit noch viel Freifläche bei großen 

Bestattungen zum hinstehen vorhanden ist. 

Blumenschmuck darf bei einer Beerdigung unter Bäumen nur für wenige Tage liegen 

bleiben. 

Schubkarrengestell soll am Toreingang nördlich der Aussegnungshalle platziert wer-  

den. Zusätzlich soll eine Schubkarre am Südeingang rechts platziert werden.  

• Wenn die Urnengrabfelder erweitert werden müssen, sollen bei Bedarf zwei Douglasien 

entfernt werden. Wenn Bäume entfernt werden sollen neue gepflanzt werden. Möglich 

wäre dies auf der neuen Parkplatzfläche. 

• Es soll nachgeschaut werden ob die Friedhofssatzung zu aktualisieren ist.  
• Bei Top 1 wurde von einem Bürger die Erweiterung des Friedhofs um einen 

Waldfriedhof vorgeschlagen. Diese Möglichkeit wurde im Ortschaftsrat diskutiert, fand 
aber keine Mehrheit 



Beschluss: 

Die genannten Punkte sollen nach und nach umgesetzt werden. 

- einstimmig - 

zu Punkt 3 

Der Ortschaftsrat schlägt für den Haushalt 2023 vor, dass zusätzlich noch eine weitere 
Straßenlaterne am Wimpfener Weg angebracht wird. 

- einstimmig -  

zu Punkt 4 

Der Ortschaftsrat möchte in der nächsten Sitzung Herrn Bruno Reutter einladen um über eine 

Nutzungsordnung für das Backhaus zu beraten. 

Es wurde auch vom Gremium vorgeschlagen, dass im Jahr 2023 ein Dorffest anlässlich der 100-
jährigen Wasserversorgung stattfinden soll. Die Vereine und Gruppierungen wären gefordert. 
Vielleicht würde sich auch der Wasserzweckverband beteiligen. 

In der Niederschrift der Ortschaftsratssitzung vom 14.12.2021 wurde zum 

Tagesordnungspunkt 4 ein falsches Abstimmungsergebnis festgehalten. Notiert wurden 2 Ja-

Stimmen, 1 Gegenstimme sowie 1 Enthaltung. Anwesend waren zum Zeitpunkt der 

Abstimmung allerdings nur noch 3 Ortschaftsräte da Ortschaftsrat Erlewein die Sitzung 

vorzeitig verlassen musste. Ortschaftsrat Erlewein war zudem Urkundsperson in dieser 

Sitzung. 

Nachträglich wurde Ortschaftsrat Luckhaupt als weitere Urkundsperson bestellt.  

Das Abstimmungsergebnis zum Tagesordnungspunkt 4 wird berichtigt, da es von der 

Schriftführerin falsch in die Niederschrift aufgenommen wurde. 

 

 


